
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

3 JUIN 2014 À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Nadine Riendeau 

      Benoit Anctil 

      Annie Picard 

Bernard Noël     

       

Personnel enseignant :   Nathalie Roussel 

      Nathalie Théroux 

      Katia Houle 

 

Personnel du service de garde :  Danielle Fortier 

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Diane Hubert 

       

Étaient absents :    Alex Langelier 

      Caroline Charest  

      Guillaume Dufour 

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 20.   

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Monsieur Benoit Anctil souhaite la bienvenue aux membres du Conseil.   Il nous 

fait la lecture de l’ordre du jour. 

  

Modification 

 

14.1 Premiers soins 

 

 



 

 

 

 

 

CE-13/14-37 Madame Danielle Fortier propose l’adoption de l’ordre du jour tel 

que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 MAI 2014 

  

CE-13/14-38 Madame Nathalie Roussel propose l’adoption du procès-verbal du 13 

mai 2014 tel que modifié. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 13 MAI 2014 

 

6. Campagne de financement 2014/2015 : Cie Humeur 

9. Nous aurons pour l’année scolaire 2014/2015 29 classes.  La journée 

porte ouverte du 29 mai s’est bien déroulée. 

16.2. Défi Pierre Lavoie : pour l’an prochain l’école participera et le projet 

devra être viable. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

 Aucun public. 

 

6. CONSULTATION SUR LA POLITIQUE RELATIVE AUX PROJETS 

PÉDAGOGIQUES PARTICULIERS 

 

Madame Diane Hubert nous présente un diaporama sur le sujet.  Le Comité de 

parents ainsi que le CCG sont favorables à la politique.  Le diaporama a été 

aidant et apprécié des membres.  Les membres sont préoccupés au niveau de 

l’accessibilité des élèves, les critères d’appartenance scolaire et les 

particularités des élèves. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

CE-13/14-39 Il est proposé par madame Nathalie Théroux  d’approuver la 

Politique relative aux projets pédagogiques particuliers avec leurs 

préoccupations sur l’accessibilité aux élèves, les critères 

d’appartenance scolaire ainsi que les particularités des élèves. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

7. APPROBATION DU CODE DE VIE ET DES MESURES DE SÉCURITÉ 2014-

2015 

 

 Madame Diane Hubert nous remet le document qui apparaîtra dans l’agenda : 

info-parent concernant l’intimidation, le code de vie, les mesures de sécurité, 

les responsabilités mutuelles, les feuilles de manquement ainsi que la liste des 

ressources à l’extérieur de l’école.  Le travail du comité a été souligné. 

 

CE-13/14-40 Il est proposé par monsieur Bernard Noël d’approuver le code de 

vie et des mesures de sécurité 2014-2015 tel que proposé. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

8. DÉBOURSÉS DES ÉLÈVES AUX PARENTS 2014/2015 

 

 8.1 Matériel didactique : cahiers d’exercices et photocopies. 

 

CE-13/14-41 Il est proposé par madame Nadine Riendeau d’accepter les 

déboursés du matériel didactique tels que proposés 

 

Adopté à l’unanimité 

 

 8.2 Fournitures scolaires 

 

  La liste des fournitures sera sur notre page WEB. 

 

CE-13/14-42 Il est proposé par monsieur Bernard Noël d’accepter les 

fournitures scolaires telles que présentées. 

 

Adopté à l’unanimité 



 

 

 

 

       

9. ADOPTION DE LA PRÉVISION BUDGÉTAIRE 2014-2015 

 

 Madame Hubert nous présente la prévision budgétaire 2014-2015.  Elle nous 

reviendra sur la catégorie H – Perfectionnement. 

 

CE-13/14-43 Il est proposé par madame Annie Picard d’adopter la prévision 

budgétaire 2014-2015 telle que présentée. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

10. INFOS-ÉCOLE 

 

 Fin de l’année : plusieurs sorties et activités sont planifiées. 

 Heures de diner : le service fonctionne bien. 

 Examens : étape importante. 

 Correction des examens de lecture en 4e année : nouvelles directives pour 

la correction car les notes n’étaient pas représentatives. 

 Le fait que les membres ont adopté la résolution pour les sorties à 

l’extérieur de l’école, en début d’année scolaire, aide grandement les 

enseignants. 

 

 

11. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 Madame Danielle Fortier nous informe que l’activité « Laser Quest » a été 

remplacée par l’activité « Exalto » 

 

 

12. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

 Politique relative aux projets pédagogiques particuliers 

 Lettre pour déterminer les priorités en éducation 

 Madame Diane Hubert nous parle de la soirée reconnaissance des 

bénévoles : les élèves de l’école Du Tremplin ont mérité un honneur pour 

leur bénévolat ainsi que du projet table du primaire : engagement des 

élèves dans la communauté. 

 



 

 

 

 

 

 

13. DERNIÈRE RÉUNION 

 

La dernière réunion aura lieu le 17 juin, rencontre à l’école à 18h30 et 

restaurant à 20h00. 

 

14. AUTRES SUJETS 

 

 14.1 Premiers soins 

 

Nous avons eu un élève qui s’est retrouvé en difficulté.  Une enseignante 

lui a prodigué les premiers soins.  Les parents de cet élève ont tenu à 

remercier cette enseignante.  Les membres du Conseil souhaiteraient que 

la formation soit donnée à un plus grand nombre de membres du 

personnel. 

 

15. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 21 heures 45. 

 

 __________________________  ______________________ 

 Benoit Anctil, président             Francine Meloche, secrétaire 

 

 

 __________________________ 

 Diane Hubert, directrice 


